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   Goya Ciudad

“YO CORRO POR VOS”

En Conferencia de Prensa se presentó este lunes la Corrida 
Solidaria Rosa para concientizar sobre el cáncer de mama.
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14 de Octubre

1959 - Se funda la Universidad Tecnológica Nacional.

1980 - Fallece el guitarrista Oscar Alemán.

1989 - Muere en Buenos Aires el arquitecto de tendencia vanguardista y crédito internacional, Amancio 
Williams. Nació en la Capital Federal el 19 de febrero de 1913. Un proyecto suyo, titulado "Sala para el 
espectáculo plástico y el sonido en el espacio", recibió medalla de oro en una exposición internacional de 
Bruselas.

https://es.wikipedia.org/wiki/1959
https://es.wikipedia.org/wiki/Universidad_Tecnol%C3%B3gica_Nacional
https://es.wikipedia.org/wiki/1980
https://es.wikipedia.org/wiki/Oscar_Alem%C3%A1n
https://es.wikipedia.org/wiki/1989
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“YO CORRO POR VOS”
En Conferencia de Prensa se presentó este lunes la Corrida Solidaria Rosa 
para concientizar sobre el cáncer de mama.

Unos   300   participantes   formarán 
parte de  la  prueba atlética solidaria; 
desde la organización confirmaron la 
preinscripción de 250 corredores.
El   intendente   Mariano   Hormaechea 
presidió la presentación que se llevó 
a cabo en el Salón de Acuerdos del 
palacio   comunal   y   acompañó   los 
anuncios   de   la   “1era  Carrera  Rosa 
Solidaria:   Yo   corro   por   vos”   en 
adhesión   a   la   concientización   del 
Cáncer de Mama.

Casi 3 de cada 4 pacientes de cáncer 
tienen la posibilidad de curarse si se 
lo detecta en etapas  tempranas con 
los   chequeos   médicos   habituales. 
Existen varios hábitos de prevención 
que permiten reducir la incidencia de 
la enfermedad y protocolos de control 
para   detectarla   en   los   estadios 
iniciales, cuando las terapias resultan 
muy efectivas.

La   Fundación   Brilla   Mujer   y   Avon 
realizan esta maratón justamente con 
el objetivo de visibilizar la importancia 
de la detección temprana del cáncer 
de mama, brindar apoyo a quienes lo 
padecen   o   han   superado   la 
enfermedad   y   promover   el   ejercicio 
físico como parte de un estilo de vida 
saludable.

La competencia será este sábado 19 
de octubre con  largada desde plaza 
Mitre   a   las   16,30   horas.   El   evento 
cuenta   con   el   respaldo   de   la 
municipalidad  de  Goya  y  Fundación 
Avon.

Cabe   destacar   que,   según   la 
Organización Mundial de la Salud, el 
cáncer  está  entre   las  10 causas  de 
muerte del ser humano en el mundo. 
Anualmente, se diagnostican más de 
130.000 casos nuevos en el país,  lo 
que   representa   una   tasa   de   212,4 

casos  por   cada  100.000  habitantes, 
de   acuerdo   con   cifras   del 
Observatorio   Global   de   Cáncer, 
difundidas por el Ministerio de Salud.

Estuvieron encabezando el panel de 
anuncios:   el   intendente   Mariano 
Hormaechea;   el   secretario   de 
Desarrollo   Humano   y   Promoción 
Social, Julio Canteros; la directora de 
la   Mujer,   Agostina   Montenegro;   el 
subsecretario   de   APS,   Emilio 
Martínez;   la   presidente   de   la 
Asociación   Brilla   Mujer,   Mariela 
Venezuela; la vicepresidenta de esta 
institución,   Gabriela   Cejas;   por 
Fundación   Avon,   Carlos   Lerme   y 
Laura   Pascual,   organizadora   de   la 
parte de la corrida deportiva.

Además, se destacó la presencia de 
periodistas,   comunicadores, 
responsables  de  portales  digitales   y 
concejales.

 AGOSTINA MONTENEGRO

La   titular   de   la   oficina   de   la  Mujer, 
Agostina Montenegro, agradeció a las 
dependencias municipales que están 
comprometidas   en   apoyar   esta 
carrera   solidaria   como   las   oficinas 
que funcionan para  la Secretaría de 
Desarrollo Humano,  la Secretaría de 
Educación,   la   Secretaría   de 
Gobierno,   la  Dirección  de  Deportes, 
los   auspiciantes   y   aportes   de   los 
privados.

Reconoció a un equipo de más de 40 
personas   que   vienen   trabajando   no 
solo para esta corrida,  sino  también 
en   este   marco   donde   se   realizan 
campañas para recaudar fondos, con 
armado   de   stands   para   brindar 
información   acerca   de   las   medidas 
destinadas   a   la   prevención, 
concientización de esta enfermedad y 
las  políticas  que   tienen  por  objetivo 
disminuir brechas de desigualdad de 
género.

Durante   todo  el  mes  de  octubre   se 
realizarán   propuestas   participativas 
con   el   objetivo   de   continuar 
generando  una  sensibilización  en   la 
prevención de cáncer de mama, el 



                 
                 
                 
            

goya.gob.ar

cual se puede prevenir, diagnosticar, 
tratar tempranamente y curar.

El cronograma está fijado para el 19 
de octubre con  largada desde plaza 
Mitre,   y   lo   novedoso   de   esta 
competencia es que se va a realizar 
en un entorno urbano.

“Así que invitamos a toda la sociedad 
goyana  que  se  pueda  sumar”   invitó 
Montenegro.

La jornada se completará con más de 
50   personas   que   están   interesadas 
en acompañar caminando o corriendo 
esta   fabulosa   movida,   así   que 
también   tendrá   su   carácter 
participativo.

Es decir que los participantes pueden 
llegar a rondar las 300 personas.

Habrá rondas de testimonios sobre la 
enfermedad,   charlas 
concientizadoras,  números artísticos, 
expo de emprendedores y la música 
en   vivo   que   amenizará   toda   esta 
jornada   de   la   esperanza   en   plaza 
Mitre.

La   oportunidad   fue   propicia   para 
informar   acerca   de   las   últimas 
estadísticas   que   publicó   la   OMS 
sobre la enfermedad y el mensaje de 
campaña de concientización sobre el 
cáncer de mama, el cual tiene como 
objetivo   la   prevención   primaria, 
promover   hábitos   saludables   y   el 
acceso a la mamografía anual como 
herramienta   clave  para   la   detección 
temprana.

MARIELA VALENZUELA

La presidente de  la Fundación Brilla 
Mujer Mariela Valenzuela agradeció y 
reconoció el gesto de las personas de 
sumarse a esta propuesta.

“Cada   casa   particular   requiere   de 
una  atención   específica,   sobre   todo 
requiere de un compromiso de todos 
los   sectores,   por   eso   nuestro 
agradecimiento   por   sumarse   a   la 
iniciativa. La única forma de  lograrlo 
es colaborando  todos  juntos.  De allí 
esto   que   se   ha   constituido   y   que 
anhelamos   sea   el   inicio   de   un 
accionar   consolidado   por 
concientizar,   ayudar  a   los  pacientes 
oncológicos”.
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“Reitero   mi   agradecimiento,   pero 
debo   decir   que   nuestra   mayor 
demanda   para   la   atención   y 
contención   a   nuestras   reinas  es  un 
lugar, un espacio físico para ayudar a 
la   confección   de   las   pelucas,   el 
objetivo es cuando una vaya de este 
“plano”   haber   podido   transmitir   y 
enseñar a 20 personas esta tarea, es 
una   manera   de   ir   superando   esta 
realidad que nos atraviesa” concluyó 
Mariela Valenzuela.

LAURA PASCUAL

La   organizadora   de   la   parte   de   la 
corrida adelantó el itinerario que van 
a seguir los corredores, tanto para las 
distancias de 3 K como 8 K. Ambas 
van a salir desde plaza Mitre, frente a 
Iglesia Catedral, saliendo por Mariano 
I. Loza hasta llegar a Costanera. De 
ahí se toma Juan E. Martínez hasta 
Belgrano, esta hasta Madariaga. Para 
los que corren 3 K,  Pascual  explicó 
que van a desviar antes por calle Luis 
Agote y van a  ir  por Colón hasta el 
Instituto   Santa   Teresa,   por   calle 
España hasta el arco de llegada. Los 
que corren 8 K van a bajar por Colón 
hasta Sarmiento, de aquí hasta Caá 
Guazú,   recorriendo   en   su   totalidad, 
se toma España llegando al arco de 
llegada de plaza Mitre. Van a instalar 
puestos   de   hidratación   en   distintos 
puntos   del   circuito   para   ambas 
distancias.

MARIANO HORMAECHEA

El   jefe   comunal   goyano   se   mostró 
entusiasmado por esta jornada del fin 
de   semana   asegurando   su 
participación   y   acompañamiento   a 
esta noble causa. Hizo alusión a uno 
de  los  ejes  de  la  gestión  que es  la 
inclusión social y el trabajo junto a la 
fundación Brilla Mujer es ejemplo de 
ello, con su compromiso silencioso y 
solidario.

Reconoció el esfuerzo que hacen los 
integrantes   de   esta   asociación 
acompañando a las personas que les 
toca   transitar   por   la   enfermedad. 
También   aquellos   que   se   sienten 
movilizados por el tema y creen en la 
importancia   de   generar   conciencia 
sobre los controles a tiempo.

“Esta acción solidaria ya es un éxito 
por la cantidad de participantes –
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expresó el  intendente-, va a ser una 
buena oportunidad para poner sobre 
la   mesa   esta   cuestión   de   la 
prevención que venimos hablando y 
llevando   adelante   desde   el   estado 
municipal”.

Aseguró   su   participación   vistiendo 
una   de   las   remeras   rosa   con   la 
leyenda   “Yo   corro   por   vos”,   que 
simbolizan   esta   corrida   y   la   lucha 
para conseguir  el  dinero que servirá 
para   financiar   las   acciones   de 
detección   temprana   del   cáncer   de 
mama;   y   estando   concentrado   en 
plaza  Mitre   desde   las   15,45   horas, 
que   es   el   horario   definido   para 
prepararse.

Cabe   señalar   que   el   dinero 
recaudado   a   partir   de   este   evento 
será   utilizado   para   continuar 
ofreciendo   mamografías   gratuitas 
para personas en edad de riesgo, sin 
cobertura médica.

Actualmente   y   desde   2021,   la 
Fundación   Avon   colabora   y   trabaja 
con   centros   de   diagnóstico   de 
alrededor de 12 provincias del país, a 
través  de  las  cuales  se  realizan  las 
mamografías.

Luego de la alocución del intendente 
Hormaechea se dio  lugar a la ronda 
de   preguntas   de   los   periodistas   y 
comunicadores presentes.

EMILIO MARTÍNEZ

Los   comunicadores   trasladaron   sus 
inquietudes al subsecretario de Salud 
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del Municipio Dr. Emilio Martínez, en 
relación a  la prevención y detección 
temprana  del   cáncer.  Sobre  ello,   el 
profesional   señaló:   “El   cáncer   de 
mama, más allá de  los  factores que 
originan,   lo   fundamental   es   la 
detección   temprana,   por   eso   la 
recomendación   permanente   del 
autoexamen.   Ante   la   aparición   de 
manchas,  nódulos,   recurrir  al   centro 
de atención de la Salud. En el caso 
municipal,   gracias   al   aporte   de   la 
fundación   bancaria,   estamos 
equipados con los elementos para el 
estudio mamario”.

Martínez   también   recordó   la 
necesidad   del   PAP,   subrayó   la 
importancia   de   la   concientización 
sobre   el   cáncer,   y   reiteró   la 
recomendación   de   concurrir   a   los 
exámenes y controles ginecológicos. 
“Nuestras salas de atención primaria 
están equipadas”, afirmó.

JULIO CANTEROS

El secretario de Desarrollo Humano y 
Promoción   Social   Julio   Canteros 
comentó  a   los  periodistas  sobre   las 
acciones   de   acompañamiento   a   los 
pacientes oncológicos,  sobre  lo  cual 
indicó: “Nuestra área trabaja en este 
sentido   con   los   registros 
correspondientes   para   facilitar   la 
ayuda a   los   traslados  que precisen. 
Trabajamos de manera conjunta con 
el Área Salud de la Provincia”.

“Entendemos   la   importancia   del 
compromiso   y   la   colaboración, 
además, estas iniciativas contribuyen 
a generar esa responsabilidad social, 
por   eso   reiteramos   nuestra 
predisposición   y   acompañamiento, 
invitando a  los vecinos a sumarse a 
esta corrida solidaria”.

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.
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ACTIVIDAD  FÍSICA  PARA  LOS  ADULTOS 
MAYORES
Apostando a  una vida  saludable  dieron inicios  las  actividades físicas  en 
JUBIPEN.

El   secretario   de  Desarrollo  Humano 
Julio   Canteros   y   la   directora   de 
Fortalecimiento   Familiar   Silvina 

Ramirez   acompañaron   la   primera 
clase.

Desde   la   Secretaría   de   Desarrollo 
Humano a través de la Dirección de 
Fortalecimiento   Familiar   se   brindará 
los   lunes   y   miércoles   clases   de 
actividad física, apostando a una vida 
saludable   para   nuestros   adultos 
mayores

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

OPERATIVO MÉDICO ASISTENCIAL EN LA ZONA 
RURAL
Durante  esta  semana  proseguirá  el  dispositivo  de  atención  médica  y 
asistencial que se despliega en los parajes de la zona rural de Goya.

El   equipo   de   APS   Municipal   se 
encargará   de   las   consultas   y 
controles   de   presión   arterial   y 
esquemas de vacunación.
El   personal   de   la  Delegación  Goya 
del   Ministerio   de   Desarrollo   Social, 
tras  el   relevamiento  correspondiente 
distribuirá los módulos alimentarios.

Martes 15: En el Paraje Ifrán.

Jueves 17: En el Paraje San Antonio.

En   ambos   casos   a   partir   de   las   9 
horas,   recordando que se encuentra 
supeditado   a   las   condiciones 
meteorológicas.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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FIN DE SEMANA A PURO DEPORTE
El  director  de  Deporte  Alejandro  Lago  destacó  que  en  “Goya  se  respira 
deporte”, prueba de ello son las múltiples actividades desarrolladas durante 
el fin de semana en la ciudad: la final del Fútbol Rural, el Nacional de Fútbol 
5 con equipos de varias ciudades, el básquetbol femenino en las formativas 
y el certamen de Taekwondo Open en AMAD.

RESPALDO DEL MUNICIPIO
El funcionario municipal remarcó: “en 
las   zonas   sur,   norte,   en   todas   las 
zonas de la ciudad se han realizado 
actividades   deportivas,   por   caso   el 
Fútbol   5   con   un   campeonato 
nacional,  o  el   torneo de Taekwondo 
donde   hemos   acompañado   a   la 
premiación   al   intendente   Mariano 
Hormaechea”.

“Estamos contentos por el desarrollo 
de   la   actividad   deportiva,   algunas 
organizadas   por   instituciones   o 
entidades   deportivas   no 
gubernamentales,   pero   que   cuentan 
con   el   total   apoyo   y   respaldo   del 
Municipio,   desde   la   decisión   del 
intendente   municipal.   Nos   pone 

orgullosos   poder   acompañar   y   ver 
reflejados estos resultados”.

JUEGOS CORRENTINOS

La   semana   pasada   se   disputó   la 
instancia   provincial   en   ciclismo   de 
Pista  y  Montaña,  en dos escenarios 
dispuesto para ello, el Velódromo y la 
Playa El Inga. Consultado al respecto 
destacó: “La única sede que junto a la 
capital   organiza   la   final   provincial, 
trabajando de manera conjunta con la 
Secretaría   de   Deportes.   Nuestro 
excelente   exponente   en   esta 
disciplina   deportiva,   Nicolás   “Nico” 
Almada,  obtuvo   la  clasificación  para 
representar   a   la   provincia   de 
Corrientes en los Juegos Nacionales, 
con   lo   que   vuelve   a   marcar   su 
registro, escribiendo su nombre en la 
historia del deporte. Es un orgullo de 
la   ciudad,   alentamos   que   traiga 
buenos   resultados   en   el   mes   de 
noviembre   en   la   etapa   nacional   en 
Mar del Plata”.

Al   final,   el   director   de   Deportes 
Alejandro   Lago   adelantó:   “Esta 
semana   se   estará   realizando   una 
nueva   edición   de   la   Estudiantina 
Rural”.

Dirección de Deportes - Municipalidad 
de Goya

¡DESAFÍO  ITÉ,  HACKATON  PARQUE 
TECNOLÓGICO GOYA!
La  Secretaría  de  Modernización,  el  Clúster  Tecnológico  y  el  Club  de 
Programadores  organizan  el  Desafío  ITÉ  HACKATON  PARQUE 
TECNOLÓGICO  GOYA,  en  colaboración  con  el  Club  de  Emprendedores 
Goya. El mismo se llevará a cabo el jueves 24 de octubre a las 18 hs en la 
Usina  del  Conocimiento,  ubicada  en  el  Parque  Tecnológico  de  Goya, 
Mendoza N° 1955. 

Inscribite   para   la   jornada   de 
lanzamiento e ideación del Hackaton 
Parque Tecnológico Goya. Ingresar al 
siguiente 
enlace: https://goo.su/AShV8M
En  esta   jornada   vamos  a  presentar 
las bases y ayudarlos a pensar cómo 
trabajar   las   ideas,   qué   necesitan 
presentar y cómo hacerlo.

https://goo.su/AShV8M
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El   Hackaton   está   abierto   a 
estudiantes,   diseñadores, 
programadores   y   entusiastas.   Se 
pueden   presentar   equipos 
multidisciplinarios   y   se   premia   el 
abordaje   de   la   problemática   y   la 
solución pensada mucho más que el 
código escrito.

Luego de esta jornada tienen un mes 
para formar equipo, elegir una 
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problemática, anotarse al challenge y 
presentar una solución.  Y van a ser 
acompañados en todo el proceso por 
programadores   y   diseñadores 
confirmados.

¡Una   excelente   oportunidad   para 
aprender y experimentar!

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

FIN  DE  SEMANA  DE  VARIADA  PROPUESTA 
CULTURAL Y ARTÍSTICA
El  director  de  Cultura  Manuel  Zampar  destacó  las  diversas  actividades 
desarrolladas  durante  el  fin  de  semana  en  nuestra  ciudad,  que  captó  el 
interés  de  goyanos  y  visitantes.  Adelantó  también  la  inauguración  de  la 
muestra  pictórica  de  María  Elena  Ferrero  de  Garnero  el  próximo  16  de 
octubre a las 19,30 horas en la Casa de la Cultura.

“Un amplio abanico de posibilidades y 
oportunidades en  todos  los ámbitos, 
cultural,   creativo,   artístico   y   social 
ofreció  la ciudad de Goya”, expresó. 
Por ejemplo,  las funciones del Teatro 
Candilejas con la obra “Pacientes en 
Espera”,  bajo  la dirección de Norma 
Romano,   con   buena   presencia   de 
público.

TINTA TOWN

Los días sábado y domingo el  Tinta 
Town   presentó   su   5º   episodio; 
“reafirma que es algo que vino para 
quedarse,   para   instalarse 
definitivamente,   con   un   crecimiento 
exponencial   en   cada   uno   de   los 
episodios”, afirmó Zampar.

“Tuvimos   la   oportunidad   de 
acompañar   al   intendente   en   la 
recorrida por el Multiespacio “Antonio 

R.   Villarreal”,   donde   conversamos 
con   diferentes   artistas,   incluso   de 
Cosquín  Córdoba;   lo   llamativo  es  la 
corta edad de los expositores, desde 
los 13 años con sus creaciones, sus 
historietas,   un   mundo   que 
aprendimos   a   descubrir,   conocer   y 
apreciar, la pasión en la composición 
de los personajes, algo muy lindo”.

 “Bajado   el   telón   se   empieza   a 
planificar   el   próximo   episodio,   el   6. 
Vale  mencionar   que  este   encuentro 
ha   contado   con   el   apoyo   del 
Municipio. Mariano (Hormaechea), al 
ser presentada la propuesta, entendió 
la   necesidad   de   ese 
acompañamiento.   Es   un   trabajo 
articulado   con   todo   el   equipo 
organizador. Al apoyo municipal, han 
gestionado   el   auspicio   de   las 
empresas   tecnológicas,   es   una 
combinación de los sectores público-
privado, de esa manera se ha logrado 
esa excelente presentación esos dos 
días en el  Multiespacio Ferial  Costa 
Surubí”.

Cabe   destacar   que   las   bandas 
musicales   lograron   una   gran 
captación de los espectadores.

FERIA “LA DEL ROSARIO”

El   director   de   Cultura   mencionó   la 
exposición   de   artesanos   y 
emprendedores  en  adhesión  al  mes 
de Goya.  “La Feria “La del  Rosario” 
constituyen   emprendedores   que 
exponen   sus   productos   en   estas 
convocatorias   desde   Cultura, 
contando con una gran repercusión 
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del público. Se brindó una Peña con 
la participación de los integrantes de 
la   Escuela   de   Música,   el   Grupo 
Chamamecero y Lisandro Stalla que 
regaló   un   repertorio   de   tango   y 
boleros”.

“Al concluir la muestra el domingo, ya 
empezaron   a   organizar   la   Feria 
Navideña a  realizarse  los  días  14 y 
15   de   diciembre   en   la   Casa   de   la 
Cultura”.
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EXPOSICIÓN PICTÓRICA

Manuel   Zampar   anticipó:   “El 
miércoles 16 a las 19,30 horas en la 
Casa   de   la   Cultura   quedará 
inaugurada   la   muestra   pictórica   de 
una   gran   artista,   formadora   de 
muchos   artistas   plásticos   que 
recorren la ciudad y el país como es 
María Elena Ferrero de Garnero. Se 
merece un homenaje, alguien que ha 
sabido  regalar  su expresión artística 
para nuestra ciudad”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya

EN  CURUZÚ  CUATIÁ  DESCUBREN  UNA  ERMITA 
EN HONOR AL SANTO CURA BROCHERO
El viernes 11 de octubre se realizó el descubrimiento de una pequeña Ermita 
al Santo Cura Brochero en la ciudad de Curuzú Cuatiá, en el marco de la 
festividad de la  Patrona del  pueblo curuzucuateño,  la  Virgen del  Pilar.  El 
mismo fue bendecido por monseñor Adolfo Canecin, acompañado del cura 
párroco Juan Carlos López, coordinador del grupo Brocheriano de la ciudad 
de Goya.

El grupo Brocheriano de la ciudad de 
Goya agradece al director de Cultura 
Manuel   Zampar   por   permitir   que   el 
artista   Nazareno   Jesús   Velázquez 
haya   realizado   el   trabajo   artístico 
tallado en vidrio y la estructura dónde 
estará emplazado.
El   mismo   fue   llevado   de   nuestra 
ciudad   a   la   comunidad   de   Curuzú 
Cuatiá,   dónde   se   encuentra   el 
coordinador del grupo Brocheriano el 
padre Juan Carlos López.

La   comunidad   de  Curuzú   recibió   el 
trabajo   artístico   de   Nazareno   y   fue 
entronizado en la parroquia “Nuestra 
Señora del Pilar”.

Brochero   es   el   primer   Santo 
Argentino que nació, vivió y murió en 
su tierra natal. Este miércoles 16 de 

octubre   se   cumplen   8   años   de   la 
canonización   luego   de   que   el   papa 
Francisco lo nombró santo en Roma. 
Un gran hombre argentino que nació 
el  16 de marzo de 1840 en Carreta 
Quemada, Santa Rosa, provincia de 
Córdoba.

El   grupo   Brocheriano   agradece   al 
artista Nazareno Velázquez por estar 
predispuesto   a   ayudar   de   manera 
desinteresada.

Cómo decía Brochero: "Estos trapos 
benditos que llevo encima no son los 
que me hacen sacerdote; si no llevo 
en mi pecho la caridad, ni a cristiano 
llego”.

Dirección de Prensa -  Municipalidad 
de Goya
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DIA DE LA MUJER RURAL 

En adhesión a la fecha el martes 15 
desde las 15 horas se realizará una 
Charla Abierta a la Comunidad, con 
la finalidad de “Potenciar los Roles 
de las Mujeres en la Ruralidad”.

La   referida   charla   se   estará 
ofreciendo en el  Colegio Secundario 
Buena   Vista,   extensión   áulica   El 
Cocalito,   a   cargo   de   la   Concejal 
Gabriela   Refojos   y   la   Coach 
Ontológica Dolores Fondón.
Se invita a la comunidad educativa y 
vecinos   de   la   zona   a   participar   de 
esta jornada.
 
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya

ESTE VIERNES ATIENDE IPS SEGUROS EN GOYA 

El  viernes  18  de  octubre  en  las 
oficinas de la Delegación Goya del 
Instituto de Previsión Social, estará 
atendiendo  de  10  a  14  horas  el 
personal del Seguro del IPS.

Para   jubilados   y   pensionados 
dependiente de la caja previsional de 
Corrientes,   se   informa   que   podrán 
asistir en ese horario por las oficinas 
de  Goya,   ubicada   en   calle   España 
486.
La   atención   es   según   el   orden   de 
llegada. Así lo informó Héctor López, 
interventor de este organismo.
Dirección de Prensa-Municipalidad de 
Goya
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MEDIDAS  ECONÓMICAS  Y   RECOMPOSICIÓN 
SALARIAL PARA EMPLEADOS MUNICIPALES DE 
GOYA
Este lunes por la mañana, el Salón de Acuerdos de la Municipalidad de Goya 
fue el escenario de la conferencia de prensa en la que se dieron a conocer 
medidas  económicas,  incluyendo  una  recomposición  salarial  significativa 
para los empleados municipales de planta y contratados. . El evento estuvo 
encabezado por el intendente de Goya, el Dr. Mariano Hormaechea, quien 
estuvo  acompañado  por  el  Secretario  de  Hacienda,  el  contador  Antonio 
Giuliani;  el  Secretario de Gobierno,  Pablo Fernández;  la  Subsecretaria  de 
Economía,  Contabilidad  y  Presupuesto,  Lic.  Ludmila  Vargas  Viola;  y  la 
Subsecretaria de Ingresos Públicos, la contadora Gabriela López.

Durante   la   conferencia,   tanto   el 
intendente   como   el   Secretario   de 
Hacienda   expusieron   en   detalle   las 
medidas   adoptadas   y   los   criterios 
económicos   que   las   sustentan, 
destacando   su   impacto   en   la 
comunidad local.
El   intendente   Mariano   Hormaechea 
inició   la   conferencia   refiriéndose   al 
contexto   que   dio   origen   a   estas 
decisiones,   destacando   el 
compromiso   asumido   con   los 
empleados   municipales   desde   el 
comienzo de su gestión en diciembre 
de 2021. En este sentido, explicó:

“Hacemos   esta   convocatoria   en 
relación   al   esquema   que   venimos 
trabajando   ya   desde   el   inicio   de   la 
gestión. Nosotros habíamos asumido 
un   compromiso   con   el   empleado 
municipal   en   diciembre   de   2021 
principalmente cuando asumimos en 
la   gestión.   Básicamente   fue   esta 
cuestión,   teniendo   en   cuenta   el 
proceso   inflacionario   que   se   viene 
viviendo   ya   hace   bastante   tiempo, 
hacer  las recomposiciones salariales 
en relación a ese proceso”.

Hormaechea subrayó que, a lo largo 
de   estos   dos   años   y   medio   de 
gestión,   se   ha   cumplido   con   el 
objetivo   de   ajustar   los   salarios   en 
respuesta al aumento sostenido de la 
inflación.   Además,   destacó   el 
cumplimiento  en  el   otorgamiento  de 

plus salariales y bonos especiales en 
distintas etapas del año, enfatizando:

“En   todo   este   tiempo   hemos   de 
alguna   manera   cumplido   con 
objetivos   esos,   hemos   hecho   las 
recomposiciones   salariales,   hemos 
hecho   el   cumplimiento   de   las 
recomposiciones  de  plus  salarial.  El 
año pasado habíamos incorporado un 
bono remunerativo que se cobra  los 
días   22   de   cada   mes,   en   el   cual 
también   de   alguna   otra   manera   lo 
fuimos recomponiendo."

En cuanto a  los anuncios concretos, 
el   intendente detalló  que a partir  de 
octubre   de   2024,   los   empleados 
municipales de planta permanente y 
contratados   recibirán   un   incremento 
salarial   del   20%.   Asimismo,   en 
relación al plus remunerativo que se 
abona   los   días   22   de   cada   mes, 
anunció que este pasará de $70.000 
a   $100.000,   destacando   la 
importancia   de   estas  medidas   para 
seguir   enfrentando   el   contexto 
económico actual. A esto se suma un 
bono POR EL “Día de  la Madre” de 
$50.000   que   será   abonado   esta 
misma semana, lo que constituye una 
inyección adicional de recursos en la 
economía local. Hormaechea explicó:

“En   relación   al   sueldo   de   planta 
permanente y contratados, a partir de 
octubre   del   2024   tendrán   un 
incremento   del   20%   para   seguir 
recomponiendo   el   sueldo   del 
empleado   municipal.   Asimismo,   el 
plus  remunerativo que se abona  los 
días 22, y que está en $70.000, ahora 
va a pasar a ser de $100.000 a partir 
del   próximo   cobro.  A   esto   hay   que 
sumarle  lo que habíamos anunciado 
la   semana   pasada   y   se   va   a 
efectivizar esta semana, que es el 
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bono   de   $50.000   que   se   efectiviza 
ahora el día viernes."

El   intendente   también   destacó   que 
estas  medidas no solo   responden a 
las   necesidades   de   los   empleados 
municipales,   sino   que   tienen   un 
efecto positivo en la economía local, 
ya que el dinero que se destina a los 
salarios   y   bonos   municipales   se 
reinvierte en los comercios y servicios 
de   la   ciudad,   generando   un 
movimiento económico que beneficia 
a toda la comunidad. “Esto también lo 
que permite en definitiva es dar una 
movilidad   en   la   economía   local, 
porque   el   empleado   municipal   en 
definitiva gasta dinero en los  locales 
comerciales  de  nuestra  ciudad y  de 
esa   manera   nos   permite   generar 
también   un   poco   de   movimiento 
dentro   de   la   economía   local,   " 
Subrayó.

DEROGACIÓN  DEL  IMPUESTO  A 
LOS CARTELES PUBLICITARIOS

En  otro   punto   de   la   conferencia,   el 
intendente  abordó una cuestión  que 
había   generado   preocupación   en 
sectores   comerciales:   el   cobro   del 
impuesto a  los carteles publicitarios. 
Explicó   que   este   tributo   fue 
incorporado   en   diciembre   de   2015, 
durante la gestión de Gerardo Bassi, 
mediante   una   ordenanza   que 
establecía   el   cobro   obligatorio   de 
dicho   impuesto.   Sin   embargo,   tras 
una   evaluación   del   equipo 
económico,   la   actual   gestión 
municipal  decidió elevar un proyecto 
de derogación de este tributo.

“Hace   un   tiempo   tuvimos   la 
necesidad, en base a una normativa 
que   está   establecida   en   una 
Ordenanza  Municipal,   del   cobro   de 
los carteles publicitarios que tenemos 
dentro   de   la   ciudad.   Esa   normativa 
había   sido   incorporada   en   el   año 
2015, en diciembre, por la gestión de 
aquel   entonces   Gerardo   Bassi, 
nosotros   ahora,   en   el   Proyecto   de 
Ordenanza   del   Tributario   del   2025, 
vamos   a   estar   presentando   este 
proyecto para derogar esa ordenanza 
y   que   el   impuesto   no   sea   más 
cobrado", explicó   Hormaechea, 
señalando   que   esta   decisión 
responde a una demanda que había 
sido planteada por distintos sectores.
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SECRETARIO DE HACIENDA

Por   su   parte,   el   contador   Antonio 
Giuliani,   Secretario   de   Hacienda, 
complementó   las   palabras   del 
intendente   con   una   exposición 
técnica   sobre   los   criterios   utilizados 
para   implementar   las   medidas 
salariales.   Giuliani   destacó   que   la 
recomposición   salarial   del   2024   ha 
superado   con   creces   la   inflación 
acumulada   hasta   la   fecha,   lo   que 
refleja   el   esfuerzo   de   la   gestión 
municipal   por   garantizar   el   poder 
adquisitivo de sus empleados. Según 
sus   cálculos,   la   recomposición 
salarial  acumulada en  lo que va del 
año   asciende   al   152,6%,   mientras 
que   la   inflación   acumulada   se 
proyecta en un 109% para octubre.

“Si suman básico más plus, en lo que 
va   del   2024   tuvimos   una 
recomposición   del   152.66%   y   la 
inflación del 2024 desde el 1 de enero 
hasta   aquí,   suponiendo   que   al 
finalizar octubre se repita el índice de 
septiembre que fue 3,5%, va a estar 
en   el   109%", detalló   Giuliani, 
destacando   la   diferencia   favorable 
para los empleados municipales.

Asimismo,   subrayó   que   el   Estado 
municipal   destina   mensualmente 
alrededor   de   $1.050   millones   a 
salarios y bonos, lo que constituye un 
aporte   significativo   a   la   economía 
local.   “Esos   $1.050   millones 
mensuales   que   la   totalidad   de 
dependientes municipales recibe, sin 
contar   los   bonos,   se   destinan   al 
consumo   local.   Cada   bono 
extraordinario, por ejemplo el que se 
otorga   para   el  Día   de   la  Madre,   le 
cuesta al Estado municipal unos $150 
millones,   y   esa   plata   no   va   a 
criptomonedas   ni   a   bancos   del 
exterior,   va   al   consumo   local", 
destacó el Secretario de Hacienda.

Giuliani   también  hizo  hincapié  en   la 
responsabilidad que asume la gestión 
municipal   en  el   contexto   económico 
actual,   señalando   que,   si   bien   hay 
presiones nacionales para  reducir   la 
carga   tributaria,   la  Municipalidad   de 
Goya   se   esfuerza   por   equilibrar   las 
necesidades  de  sus  empleados  con 
las   de   la   comunidad   local 
empresariales.
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SEGUIR  TRABAJANDO  EN 
CONJUNTO

La conferencia de prensa contó con 
un llamado tanto del intendente como 
del   Secretario   de   Hacienda   a 
continuar trabajando en conjunto para 
enfrentar   los   desafíos   económicos 
que aún persisten, destacando que, a 
pesar   de   las  dificultades,   la   gestión 
municipal   ha   cumplido   con   sus 
compromisos   y   seguirá   trabajando. 
para mejorar las condiciones de sus 
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empleados   y   de   la   economía   de 
Goya.

"Nosotros   seguimos   avanzando   en 
ese   compromiso   que   habíamos 
asumido,  en  un contexto  económico 
que todavía es complejo, es incierto y 
entendemos   cuáles   son   las 
necesidades   del   empleado 
municipal", concluyó   Hormaechea, 
reiterando   su   compromiso   con   los 
trabajadores   municipales   y   la 
comunidad en general.

CONVOCATORIA  ABIERTA  A  LA  COMUNIDAD: 
REUNIÓN VIRTUAL SOBRE EL PACTO GOYA 2030
El Intendente Dr. Mariano Hormaechea invita a toda la población a participar 
de la reunión virtual sobre el Pacto Goya 2030, que se realizará el próximo 
martes 15 de octubre a las 19 hs.

El Pacto Goya 2030 busca proyectar 
el futuro de la ciudad en los próximos 
años, abordando temas clave como el 

desarrollo,   la   modernización   y   la 
inclusión social. Nos encontramos en 
la etapa final de este proyecto, y esta 
es una de  las últimas oportunidades 
para   que   los   ciudadanos   puedan 
realizar   sus   aportes   y   participar 
activamente en su construcción.
La   reunión   es   abierta   a   toda   la 
comunidad, y se realizará de manera 
virtual.

Datos de la reunión:

Fecha: Martes 15 de octubre

Hora: 19 hs

Link   de   acceso   a   la 
reunión: https://meet.google.com/vbd-
pvem-fpq

Para   más   información,   puedes 
comunicarte con  la Municipalidad de 
Goya   o   visitar   nuestras   redes 
sociales.

 

Dirección de Prensa – Municipalidad 
de Goya.

https://meet.google.com/vbd-pvem-fpq
https://meet.google.com/vbd-pvem-fpq
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TALLER  DE  EDUCACIÓN  FINANCIERA  Y 
PREVENCIÓN DE ILÍCITOS EN GOYA
Mañana, martes 15 de octubre, a partir de las 9 horas, se llevará a cabo el  
“Taller  de  Educación  Financiera  y  Prevención  de  Ilícitos” en  el  Club  de 
Emprendedores de Goya, ubicado en Colón 814. La actividad está dirigida a 
emprendedores, jóvenes, estudiantes y a todas las personas interesadas en 
mejorar su educación financiera, así como en aprender herramientas para 
protegerse de posibles fraudes o ilícitos dentro del ámbito económico.

Esta capacitación forma parte de las 
iniciativas   impulsadas   por   la 
Municipalidad de Goya a través de la 
Dirección de Fortalecimiento Familiar 
y   la  Dirección  de  Promoción  Social, 
que   han   venido   trabajando   en 
conjunto   en   la   organización   de 
actividades  que  buscan  fortalecer  el 

desarrollo social y económico de los 
vecinos.   La   meta   es   ofrecer 
conocimientos   prácticos   que 
favorezcan el bienestar financiero de 
la comunidad, en un contexto donde 
la   seguridad   económica   cobra   cada 
vez mayor relevancia.
Además,   el   evento   contará   con   el 
respaldo   del  Banco  Nación,   entidad 
que   ofrecerá   a   los   asistentes 
asesoramiento especializado y guías 
sobre  la gestión segura de recursos 
financieros.   A   través   de   su 
colaboración, los participantes podrán 
acceder   a   información   actualizada 
sobre cómo proteger  sus  finanzas y 
evitar   ser   víctimas   de   estafas   o 
prácticas fraudulentas en el sector.

La participación es abierta y gratuita, 
lo que facilita el acceso de todos los 
interesados.

ROTARY  CLUB  GOYA  ORGANIZA  UN  EVENTO 
ESPECIAL  PARA  MAMÁS  GESTANTES  Y  EN 
PUERPERIO
Este jueves 17 de octubre a las 19:00 horas, el Rotary Club Goya llevará a 
cabo  un  evento  dedicado  especialmente  a  las  mamás  gestantes  y  en 
puerperio, que tendrá lugar en el espacio Nodal, ubicado en Colón 245.

El encuentro, con una contribución de 
$5.000,   tiene  un  propósito   solidario: 
los fondos recaudados se destinarán 
a la compra de elementos de higiene 
para   el   área   de   maternidad   del 
Hospital   Regional   Dr.   Camilo 
Muniagurria,   colaborando   con   la 
atención de las futuras madres y sus 
recién nacidos.
La   jornada   contará   con   la 
participación   de   destacadas 
profesionales,   quienes   abordarán 
temas clave para el bienestar de las 
mamás   y   sus   bebés.   Entre   las 
disertantes   se   encuentran   la 
ginecóloga   Rosario   Amézaga,   la 
asesora de lactancia Cecilia Zoloaga, 
la   licenciada   en   nutrición   Maelissa 
Saucedo   y   la   doula   Julieta   Vega. 
Cada una brindará herramientas y 
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conocimientos   fundamentales   para 
acompañar este importante momento 
en la vida de las mujeres.

Para   obtener   más   información   y 
reservar un lugar en este evento, las 
interesadas pueden comunicarse con 
Mariela Lacasaña al 3774-635043. 
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¡No   te   pierdas   la   oportunidad   de 
participar en este espacio de apoyo y 
aprendizaje,   pensado   especialmente 
para vos!

¡Te esperamos!
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 TELÉFONOS ÚTILES

LINEAS                               AREA                                                 DIRECCION

421041                                          Pro.De.Go                                 José Gomez 2000
421329                                           Guardia- Transito                                   Terminal Goya
424535                             Dirección de Deportes                          J.E.Martinez y 9 de Julio
425184                                      Tesorería                                       Colón 608
430798                                            Taller Municipal                                    Av.Sarmiento 936
431377                                   Informes- Sria.Obras y Serv.                          España 374
431414                                            Teatro Municipal                                  J.E.Martinez 365
431762                               Dirección de Turismo                                 Jose Gomez 953
432665                                          Oficina Cementerio                          Colón 608
432667                                              Radio Ciudad                                      Colón 608
432672                                     Intendencia                                      Colón 608
432679                                         HCD: Bloque U.C.R                                     Colón 608
432683                                       Dirección de Empleo                                  Av.Neustad 110
432692                                       Dirección de Transito  .            Primeros Concejales 256
432696                                           Inspección General                     Jose Gomez 953
433175                                           Centro de Monitoreo                      Jose Gomez 997
434432                                           SubSria.Planeamiento                          Colón 608
434437                                         Cic Norte                  Av.L. Allen(Entre Esquina y B.Vista)
432667                                            ViceIntendencia                                      Colón 608
434470                                        Direccion de Produccion                          Cabral 387
434700                                                       A.P.S                                        San Martin 557


